

CITY OF BATHURST
SPECIAL MEETING
MONDAY, April 26, 2010
COUNCIL CHAMBERS
6 :00 p.m.

VILLE DE BATHURST
SÉANCE SPÉCIALE
LE LUNDI 26 avril 2010
SALLE DU CONSEIL
18 h

In Attendance: Deputy Mayor G. Wiseman, Councillors B. Anderson, H. Comeau S. Ferguson, H. Young, A.-M. Gammon

Sont présent(e)s:, maire adjoint G. Wiseman, conseillers B. Anderson, H. Comeau, S. Ferguson, H. Young, conseillère A.-M. Gammon

Absent: Mayor S. Brunet, Councillors D. Roy, G. Roy.

Sont absent(e)s: maire S. Brunet, conseillers, D. Roy, G. Roy.

Appointed Officials: A. Doucet, City Manager; T. Branch, Director of Human Resources/Assistant City Manager; L. Doucet, City Clerk; T. Pettigrew, City Engineer; E. Huzulak, Chief of Police; and G. Pettigrew, Operations & Maintenance Manager.

Fonctionnaires: A. Doucet, directeur municipal; T. Branch, directeur des ressources humaines/directeur municipal adjoint; L. Doucet, secrétaire municipale; T. Pettigrew, ingénieur municipal; E. Huzulak, chef de police; et G. Pettigrew, directeur des opérations et de la maintenance

1. **Tenders:**

1. **Soumissions:**

a) P001-10 – Supply & Installation of Electrical Demand control System

a) P001-10 - Fourniture et installation d'un système de contrôle de la demande électrique

Moved by Councillor H. Young
Seconded by Councillor H. Comeau

Proposé par le conseiller H. Young
Appuyé par le conseiller H. Comeau

That the Proposal P001-10 for the supply and installation of Electrical Demand control system be awarded to Memco Controls for the amount of \$68,252.00, tax included.

Que la soumission P001-10 de « Memco Controls » pour la fourniture et l'installation d'un système de contrôle de la demande électrique soit acceptée et que le contrat leur soit accordé au montant soumis de 68 252,00 \$, taxe comprise.

MOTION CARRIED

MOTION ADOPTÉE

b) T006-10 - Watermain Looping Projects

b) T006-10 – Bouclage du réseau d'eau potable – 2010

Moved by Councillor B. Anderson
Seconded by Councillor S. Ferguson

Proposé par le conseiller B. Anderson
Appuyé par le conseiller S. Ferguson

That tender T006-10 - Watermain Looping Projects be awarded to Mainville Trucking Limited for the amount of \$144,973.35, tax included.

Que la soumission T006-10 de « Mainville Trucking Limited » pour le bouclage du réseau d'eau potable – 2010 soit acceptée et que le contrat leur soit accordé au montant soumis de 144 973,35 \$, taxe comprise.

MOTION CARRIED

MOTION ADOPTÉE

SPECIAL MEETING
MONDAY, April 26, 2010

1. Tenders (cont'd)

c) T012-10 – Zero-Turn Lawnmower 72” Cut

Moved by Councillor H. Comeau
Seconded by Councillor A. M. Gammon

That the tender T012-10 – Zero-Turn Lawnmower 72” Cut be awarded to TMM Equipment Inc. for the amount of \$18,065.31, tax included.

MOTION CARRIED

d) T013-10 – One Ton Dump Truck

Moved by Councillor S. Ferguson
Seconded by Councillor H. Comeau

That the tender T013-10 for one Ton Dump Truck be awarded to Hatheway Limited for the amount of \$59,500.15, tax included.

MOTION CARRIED

e) T014-10 – 4-Wheel Drive Tractor 40HP

Moved by Councillor A. M. Gammon
Seconded by Councillor B. Anderson

That the tender T014-10 for a 4-Wheel Drive Tractor 40HP be awarded to TMM Equipment Inc. for the amount of \$32,700 less trade-in cost of the 1984 John Deere 4X4 tractor for a net cost of \$21,696.00, tax included.

MOTION CARRIED

SÉANCE SPÉCIALE
LE LUNDI 26 avril 2010

1. Soumissions (suite)

c) T012-10 – Tondeuse à gazon de 72” de largeur de coupe, à rayon de braquage zéro

Proposé par le conseiller H. Comeau
Appuyé par la conseillère A.-M. Gammon

Que la soumission T012-10 de « TMM Equipment Inc. » pour une tondeuse à gazon de 72” de largeur de coupe, à rayon de braquage zéro soit acceptée et que le contrat leur soit accordé au montant soumis de 18 065,31 \$, taxe comprise.

MOTION ADOPTÉE

d) T013-10 Camion d’une tonne à benne basculante

Proposé par le conseiller S. Ferguson
Appuyé par le conseiller H. Comeau

Que la soumission T013-10 de « Hatheway Limited » pour un camion d’une tonne à benne basculante soit acceptée et que le contrat leur soit accordé au montant soumis de 59 500,15 \$, taxe comprise.

MOTION ADOPTÉE

e) T014-10 Tracteur 4 x 4 de 40 HP

Proposé par la conseillère A.-M. Gammon
Appuyé par le conseiller B. Anderson

Que la soumission T014-10 de « TMM Equipment Inc. » pour un Tracteur 4 x 4 de 40 HP soit acceptée et que le contrat leur soit accordé au montant soumis de 32 700 \$ moins l’échange du tracteur 4X4 John Deere 1984 pour un montant net de 21 696 \$, taxe comprise.

MOTION ADOPTÉE

SPECIAL MEETING
MONDAY, April 26, 2010

f) Trackless Snowblower

Moved by Councillor H. Young
Seconded by Councillor A. M. Gammon

That Council approve the purchase of Trackless Snowblower from Saunders Equipment Ltd. in the amount of \$19,893.00, plus tax.

MOTION CARRIED

g) Used One ton Truck with flat Bed or Dump Box

Moved by Councillor B. Anderson
Seconded by Councillor S. Ferguson

That Council approve the purchase of a Used One ton Truck with flat Bed or Dump Box from Lounsbury's Limited at a submitted cost of \$24,800.00, plus tax.

MOTION CARRIED

h) T008-10 – Janitorial Services

WHEREAS Tender T008 for Janitorial Services was awarded at the Regular Public Meeting April 19, 2010; and

WHEREAS the Janitorial Services for the Police Station was awarded to Gene Desjardins Landscaping; and

WHEREAS when contacted to confirming the results of the award, the owner of Gene Desjardins declined the Janitorial Service for the Police Station.

NOW THEREFORE BE IT RESOLVED on a motion by Councillor H. Comeau, seconded by Councillor B. Anderson that Monet-Toyer Ent. be awarded the Janitorial Service for the Police Station for an amount of \$20,543.00 ,tax included.

MOTION CARRIED

SÉANCE SPÉCIALE
LE LUNDI 26 avril 2010

f) Souffleuse sans chenilles

Proposé par le conseiller H. Young
Appuyé par la conseillère A.-M. Gammon

Que le Conseil approuve l'achat d'une souffleuse sans chenilles de "Saunders Equipment Ltd." au montant de 19 893 \$, plus taxes.

MOTION ADOPTÉE

g) Achat d'un camion d'une tonne usagée avec plateforme ou benne basculante

Proposé par le conseiller B. Anderson
Appuyé par le conseiller S. Ferguson

Que le Conseil approuve l'achat d'un camion d'une tonne usagée avec plateforme ou benne basculante de « Lounsbury's Limited » au montant soumis de 24 800 \$, plus taxes.

MOTION ADOPTÉE

h) T008-10 – Service de conciergerie

ATTENDU QUE le contrat T008-10 pour le service de conciergerie a été accordé à la session régulière publique du 19 avril 2010 ; et

ATTENDU QUE le contrat pour le poste de police a été accordé à « Gene Desjardins Landscaping » ; et

ATTENDU QUE, lorsque rejoint pour la confirmation des résultats, le propriétaire de « Gene Desjardins Landscaping » a refusé le contrat pour le service de conciergerie au poste de police.

IL EST DONC RÉSOLU, sur une motion du conseiller H. Comeau, appuyée par le conseiller B. Anderson, que le contrat pour le service de conciergerie pour au poste de police soit accordé à Monet-Toyer Ent. au montant de 20 543 \$, taxe comprise.

MOTION ADOPTÉE

SPECIAL MEETING
MONDAY, April 26, 2010

2. **Proclamation – Speech and Hearing Month**
Deputy Mayor G. Wiseman proclaimed the month of May as Speech and Hearing Month in the City of Bathurst.

3. **Adjournment**

On a motion by Councillor S. Ferguson
Seconded by Councillor B. Anderson
The meeting was adjourned at 6:16 p.m.

DEPUTY MAYOR/MAIRE ADJOINT

CITY CLERK/SECRÉTAIRE MUNICIPALE

SÉANCE SPÉCIALE
LE LUNDI 26 avril 2010

2. **Proclamation – Mois de la Communication**
Le maire adjoint G. Wiseman proclame le mois de mai, le Mois de la Communication dans la Ville de Bathurst.

3. **Levée de la séance**

Proposé par le conseiller S. Ferguson
Appuyé par le conseiller B. Anderson
La séance a été levée à 18 h 16.